
質 問 事 項 議 席 番 号
（ 件 名 ） 氏 名

①

　佐々町観光協会が事業主体となり佐々
版生涯活躍のまち構想実現促進事業に取
組みされている。事業主体が町でないた
め議会は関与できないと認識はしている
が、本町の移住・定住対策の政策に強い
関わりもあるので把握されている範囲で
取組み状況をお聞きしたい。

②
　人口ビジョンで掲げている将来展望人
口の数値目標達成のための具体的な取組
みは現在どのような状況なのか。

③
　移住・定住促進事業は、受入態勢と相
談体制の充実が必要であるが、どのよう
な施策を考えているのか伺いたい。

①
　文化会館前の広場は、佐々町営駐車場
規則に沿った利用状況ではないと思われ
るが、どのような見解か伺いたい。

②

　駐車場を適正に管理運営するためには
人的な管理方法もあるが、システムで管
理する方法もある。システム導入につい
て検討する考えはないか伺いたい。

③

　駐車場は行政財産であり、現況の利用
状況は、佐々町財務規則の目的外使用に
抵触するのではないかと思われるが、ど
のような見解か伺いたい。

まちづくりにつ
いて

町　　長

防災対策につい
て

町　　長

無形文化財の推
進について

町　　長

2

　第６次佐々町総合計画・後期基本計画が示
され、まちづくりにそれぞれ取り組んでおら
れるわけですが、やはり職員の頑張りが一番
だと思います。元気で明るい職場を作ること
が大事だと考えます。町長と職員との信頼関
係の下、町政を推進されていると思います
が、その信頼関係を作る為どのようなことを
やっておられるのか伺いたい。又自然とまち
が融和する顔づくりのなかに桜と菜の花
（佐々川）の写真がありますが、北部の方に
も桜と菜の花の景観を作ったらどうか。

５　番

橋本　義雄
（一括質問）

　前期基本計画の中に、江里川、志方川、川
添川の支流整備等の調査を行ったとあるがど
のような調査結果になったか伺いたい。又後
期基本計画に小河川の計画的改修を行うとあ
るが、その計画についてお聞きしたい。

　神田には、町指定文化財に指定された神田
雅楽があります。ただいま後継者づくりや、
ねんりんピックでの演奏など演奏活動を行っ
ておられます。戦略目標の中に地域の活性化
を図るうえで、文化財を教育や観光に活か
し、まちづくり・地域づくりに活かしていく
ことが重要とあるが、その考えはあるのか伺
いたい。
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移住定住促進対
策の現状と課題
について

町　　長

６　番

平田　康範
（一問一答）

駐車場の適正管
理について

町　　長
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①
　国道２０４号から東町地区へ入る町道
東町線拡幅改良。

②
　国道２０４号から口石地区・木場線へ
至る町道龍界線の拡幅改良及び妙見橋付
近の交差点整備。

③

　国道２０４号新町交差点から新町住宅
団地へ入る道路の拡幅は。又、パチンコ
店から新町住宅団地へ至る道路の拡幅
は。

本町職員の労働
環境の状況は

町　　長

障害者の方の災
害時の避難援助
体制等について

町　　長

西九州道松浦
佐々道路につい
て

町　　長

①

　佐々クリーンセンターの施設が老朽化して
いるため、どのような補修をおこなったのか。
安定かつ効率的な施設運営をするために、
今後の施設の在り方をどのように検討してい
るのか。

町　　長

たばこ対策はど
のように

町　　長

①
　３０キロ圏外だから意思表示してはならない
と考えているのか。

②
　原発事故により避難したこどもにいじめが
あっている。原発そのものがなければこういっ
たこともなかった。町長はどう考えるのか。

6

原発の再稼働、
廃炉に自治体が
意思表示するこ
とについて

町　　長

９　番

仲村　吉博
（一問一答）

5

平成２８年度の
事業計画の進捗
状況は

８　番

淡田　邦夫
（一問一答）②

　平成２７年度補正での、地方創生加速化交
付金事業の取組みについて、元気カフェ事
業は開設したが、平成２８年度募集予定の地
域おこし協力隊３名はどのように進んでいるの
か。

移住・定住促進プロモーション事業
　世界最大のもろぶた寿司づくり
　移住・定住促進Webサイトづくり
　広告・宣伝活動によるタウンプロモーション
事業
　お試し移住ツアー事業
以上の事業展開の実施状況はどのように進
んでいるのか。

町　　長

　再三、再四質問した、佐々庁舎の喫煙室は
どのように進んでいるのか。

（２）社会資本整備事業で計画に組み込まれ
ていた町道牧崎市場線道路新設改良は、西九
州自動車道佐々インターチェンジの交通渋滞
緩和に重要な位置づけにあるが、この取り組
みはどうなっているか。

　電通での過重労働が報道で取り沙汰された
が、心因性疾患で業務に支障が出たりする
が、本町の現状はどうか。職場環境調整や、
メンタルヘルスケアの充実に関しどう取り組
んでいるか。

4

　地震や風水害等の大規模災害に備え障害者
の方の災害時援護を支援される取組につい
て。 １　番

福田　喜義
（一括質問）

　１１月２０日に西九州道松浦佐々道路着工
式があり、松浦地区は工事着工されているが
佐々地区では地元の方に説明が必要ではない
のか。

3

道路（町道）の
整備について

（１）過去に計画されていた町道の改良整備
が先に進んでいないと思われる箇所がある
が、その理由とこれまでの取り組みと今後の
具体的な対策はいかに。

町　　長

４　番

永安　文男
（一問一答）
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原発の再稼働、
廃炉に自治体が
意思表示するこ
とについて

③

　原発事故の原因がわからないのに、国は再
稼働をすすめている。ストップをさせる責務は
自治体の長にはないのか。町民のいのちを守
るため、自治体の長として意思表示をすること
が悪なのか。

町　　長

①

　条例の第１２条に減免の定めがあり、
条例の１項５号には「その他町長が必要
と認める特別の事情」とある。条例をう
けて施行規則は生活保護基準以下とある
が、減免を必要とする人すべてをカバー
できるのか。

② 　なぜ生活保護基準としたのか。

①
　町長在籍８年間における重要施策の遂
行の評価は如何に。

② 　重要施策の課題はどのようなものか。

③
　各課における２８年度事業の達成度は
どの位の評価をしているのか。

④
　佐々町の将来像について行政方針をど
のように考えておられるのかを問う。

7
行政運営の実績
について

町　　長

１０　番

西　日出海
（一問一答）

6

９　番

仲村　吉博
（一問一答）

介護保険料の減
免について

町　　長


